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枚方一中ＰＴＡ運営委員会だより 
令和 3年９月 27日発行（第２号） 

枚方市立第一中学校 PTA 

会長 中村 隆史 

校長 若田   透 

令和３年９月書面開催 

今回の運営委員会につきましては、社会情勢を鑑み紙面にて開催することとしましたが形式は変わっても、

家庭と学校、地域が一緒になって子どもたちの健やかな成長をサポートしていくことに変わりはありません。 

時代に合わせたＰＴＡとしての役割を果たしていけたらと思います。 

デルタ株による感染拡大により、緊急事態宣言が発出され、我慢と自粛の夏休み、そして、感染拡大が収ま

らない状態での２学期の始まりでした。3 年生は残念ながら修学旅行延期の判断をさせていただき、部活動

も改めて制限を設けるなど、なかなか先の見えにくい状況が続きます。授業でも、感染予防から登校をひか

え、家庭で授業を聴きながら学習を進める生徒もいます。現在、各クラスで、授業配信の準備をしながら授

業を進めていますが、クラスによっては３割程度の生徒が、オンラインでの学習をしています。校長として

は、学校は共に学びを進め、深め、繋がり合うことにこそ大きな価値があると考えており、早く、共に学ぶ

ことのできる日が戻って来て欲しいと、切に願います。 

【１年生】クラスによっては、オンラインの生徒が多かったりしますが、オンラインの生徒とクラスをつな

ぐためになんとか工夫しながら、授業やホームルームの活動を行っています。総合の時間は、新聞記事から、

気になるものを見つけ、個人発表をし、そこから SDGｓに広げて班で調べ学習を進めています。文化祭の取

り組みは、各クラス世界遺産を選んで貼り絵にします。貼り絵に使う紙はエコの観点から、新聞や、広告な

どを再利用します。文化祭延期のため、活動は一旦止まりますが、みんな意欲的に活動していました。 

【２年生】2 学期は、教室とオンラインが合わさった授業で生徒たちも困惑しながらのスタートでしたが、

少しずつ慣れが見え始め、生徒たちの順応性には驚かされるばかりです。音声通話やコメント機能を通して

教え合い・学び合いの授業ができていますが、まだカメラを切って授業を受けている生徒も多く、授業の習

熟度の確認が難しい状況です。なので、オンラインの生徒には、分からないことがあればすぐに先生に伝え

るようにしてくださいと指導しています。総合学習では進路学習を進めています。班ごとに意見交換しなが

ら、いろんな職種の仕事内容や仕事に必要な能力を考えることを通し、これからの自分に必要な能力を考え

る機会になっています。文化祭にはステンドグラスを製作します。夏休みに考えてもらったデザインを元に、

各クラスで下書きを作成しており、全員が活動に参加できるように教師と文化委員とで取り組んでいます。 

【３年生】２学期が始まり、修学旅行の延期、新型コロナ感染によるリモート授業開始、一中テスト、チャレ

ンジテストが続き生徒・教師ともに大変あわただしい日々が続いています。しかしながら、一番気にしてい

た一中テストでは、無難に実力を発揮してくれていたので少し安心しています。また、新型コロナ感染の影

響で、高校の体験授業や説明会などが中止・延期されており、なかなか高校選択が難しい状況が続く中で  

１２月には受験校を決定しなければなりません。対策としては、自分の関心のある高校の情報を積極的に集

め、いろんな角度から自分に合った学校かどうか検討する必要があります。できる限り学校として援助しま

すので遠慮なく担任や進路担当などにご相談ください。修学旅行は、決まり次第連絡いたします。 

 



■ 連絡事項・今後の予定 

 

 

 

 
 

ＰＴＡ各委員会 活動報告・活動予定 

７・８月行事報告 ９月以降の行事予定 

【本部】 

７/３  本部会議／一中校区地域教育協議会 

 第１回 PTA 運営委員会 

7/15 枚方市 PTA 協議会 

8/12 枚方市 PTA 協議会 

●随時、各種協議 

【第１・２・３学年委員会／生活指導委員会／指名委員会】 

７/３  第１回 PTA 運営委員会  

【環境整備委員会】 

７/３  第１回 PTA 運営委員会 

●花壇の水やり＆手入れ 

●花壇とプランターに係るコスト削減を図るため、いく

つかの生花業者と交渉をしましたが、現在の条件を上回

る業者は見つかりませんでした。 

●花壇の水やり＆手入れ 

11/20 花壇の植替え 

【会員研修委員会】 

７/３  第１回 PTA 運営委員会 

 会員研修委員会：動画配信について協議 

⇒ 伊藤手帳㈱に動画作成を依頼 

8 月 

●完成動画の受領・内容確認 

●動画配信方法について、業者側と協議 

  ⇒ YouTubeの限定公開の利用を想定 

9/4 会員研修委員会：完成動画の試写 

【広報委員会】 

７/３  第１回 PTA 運営委員会 

7/17 体育祭 DVD 配布準備作業 

 （7/20 DVD 配布） 

●卒業 DVD 制作用の写真の整理等 

中学校 行事報告・行事予定 

7/12-19 懇談期間 

7/20 終業式 

8/25 始業式 

8/30 実力テスト 

9/1-3 修学旅行（3年） ※ 延期 

9/２ チャレンジテスト（3年） 

10/１ 文化祭  ※11/９（火）に延期 

○ 次回の運営委員会： 11月 6日（土）を予定していますが、状況を鑑みた上で 10月中に決定します。 

○ 一中校区パトロール： 12月は現在のところ未定です。 

★ 各委員会への連絡： 活動報告と予定は、毎月末に LINE等で本部までお送り下さい。 

 

 

 


